

## Coronavirus: les combats de reines dans l'incertitude



03 Mar 2020

Partager  
f G+ in </>

Et si les combats qualificatifs ainsi que la finale nationale de la race d'Hérens étaient annulés? Ce scénario est aujourd'hui sérieusement envisagé. En cause, l'interdiction des manifestations réunissant plus de 1000 personnes. Une mesure qui pourrait être prolongée au-delà du 15 mars. Autre alternative, la tenue des matches à huis clos.

**Christophe Darbellay, conseiller d'État en charge de l'économie, évoque la possibilité de limiter les places et de les vendre aux enchères au profit de la Race d'Hérens.**